# PASS TOURISME CITY PASS LE HAVRE - ETRETAT





## VISITEZ LE HAVRE ET ETRETAT SANS COMPTER! VISIT LE HAVRE AND ETRETAT ON A BUDGET!













Organisez vos visites en 24h, 48h ou 72h consécutives.

Téléchargez l'application et achetez votre Pass puis associez le pour accédez en version dématérialisée à toutes les informations utiles.

Vous pourrez suivre la validité de votre pass, l'historique de vos visites et prévoir vos visites à venir.

Le QR Code de votre Pass présent dans l'application vous permettra d'accéder gratuitement aux 11 visites, activités et transports\*.



Scannez moi ! Scan me! Organise your tours in 24, 48 or 72 consecutive hours.

Download the app and buy your Pass, then link it to access all the practical information digitally.

You'll be able to check your pass's validity and your tour history, as well as planning your next outings.

Your Pass's QR Code, available in the app, allows you to access 11 tours, activities and modes of transport\* free of charge.











### TROIS FORMULES DISPONIBLES THREE PACKAGES AVAILABLE



#### Pass 24h

Adulte/Adult : 28€ Enfant/Child : 15€

#### Pass 48h Adulte/Adult : 35€

Adulte/Adult:35€ Enfant/Child:20€



## PASS TOURISME LE HAVRE - ETRETAT TENTO

#### Pass 72h

Adulte/Adult: 45€ Enfant/Child: 20€



\*Utilisez librement et gratuitement les transports en commun (bus tramway et funiculaire), grâce à votre Pass. Enjoy free, unlimited public transport (bus, tramway and funicular thanks to your Pass.